

# 新型コロナウイルス感染症に対策に関する

## 市民の皆さまへの市長メッセージ

5月25日、緊急事態宣言が全国で解除され、愛知県の独自宣言も翌日解除となりました。市民の皆さまにおかれましては、長期間にわたり我慢とご協力をいただきましたことに深く感謝を申し上げます。とりわけ、医療従事者の皆様をはじめ介護施設や保育施設などの現場を守り続けてくださった方々には深甚の謝意を表させていただきたいと思っております。

さて、これをうけ6月1日からは小中学校の授業が始まり、公共施設も順次再開してまいります。今後も皆さんの日常活動のなかではマスクや手指消毒、「3密」の回避は大前提として継続していただかなくてはなりません。公共施設の利用では、その上でいわゆる「ソーシャルディスタンス」を保っていただくための新ルールを設け「この部屋は〇人程度で」という目安をお願いすることとなりますので、どうかご協力をお願いいたします。

市では現在、お1人10万円の「特別定額給付金」や、事業者様向けの「休業要請協力金」の給付手続きを鋭意進めております。その他、水道基本料金の免除やプレミアム商品券の発行なども6月の市議会にお諮りし、少しでも皆様の生活をお支えできるようにしていく所存でおります。また、今回の学校の休校に伴い、子どもたちの家庭での学習支援を第一に考え、来年3月までに小中学校の児童・生徒1人1台ずつタブレット端末を導入していくことを早々に決定し、現在取り組んでいるところです。

最後に、この新型コロナウイルスとの付き合いは長くなることが予測されます。引き続き一定の自粛や制限のなか、「新しい生活様式の実践例」を参考として日常生活や企業活動に臨んでいただきますようお願いいたします。感染拡大防止に心がけ、一刻も早く事態が終息し平穏な生活が取り戻せるよう、市民が心を一つにして、この難局を乗り越えましょう。

令和2年5月29日

高浜市長 吉岡 初浩